



**Nombre del alumno: Sinaí López
Nájera**

**Nombre del profesor: Sergio
Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Características
Psicosomáticas de los Primates**

Materia: Antropología Médica 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de septiembre de 2021

Sinaí Elizabeth López Nájera

1-"C"
30 Septiembre/2021.

CARACTERÍSTICAS PSICOSOMÁTICAS DE LOS PRIMATES

En 1987 apareció Primate Societies, manual de Cabecera de toda una generación de estudios en el campo del comportamiento primate.

Se han desarrollado, debatido y asentado nuevas teorías y novedosas técnicas de investigación del Orden de los Primates.

El fruto de ello es The Evolution of primate Societies, obra que presenta la misma editorial University of Chicago Press. Consta de 32 capítulos que revisan el estado actual de nuestros conocimientos sobre la conducta de los primates no humanos.

La obra se organiza en torno a los problemas principales de adaptación planteados en el crecimiento, supervivencia y reproducción.

Los primates han alcanzado unas relaciones sociales insólitamente complejas, así como unas habilidades cognitivas refinadas cuyos mecanismos vamos

Conociendo estudio tras estudios.
Estos trabajos ayudan a entender de qué modo han evolucionado la conducta social y los facultades mentales de los primates. Hasta la aparición de la etología, ecología conductual y psicología comparada en la segunda mitad del siglo XX, el comportamiento de los primates no había adquirido amárgon doctrinal.

Robert Yerkes y **Wolfgang Köhler** iniciaron el estudio moderno del comportamiento de los primates en cautividad durante la primera mitad de esa centuria.

A comienzos de los años sesenta se había acumulado ya un ingente volumen de datos, que permitió a **David Hamburg** y **Sherwood Washburn** organizar un grupo de estudio en el Centro de Estudios Avanzados de las Ciencias de la conducta en Stanford.

La primera compilación de artículos sobre comportamiento emergió de ese grupo con la publicación en 1965 de **Primate Behavior: Field Studies of Monkeys and Apes**, coordinado por **Iruen Debbre**.

En 1987, el arriba mencionado Primate Societies
Cribaba ya entre los numerosos estudios empíricos.

Los congresos de la Sociedad Primatológica Inter-
nacional atraen a más de 1000 participantes.
Los datos recabados tanto en la naturaleza como
en cautividad se refieren a la fisiología, genética,
Comportamiento, neurología, etcétera.

Se ponen de manifiesto que ciertas especies piensan
y reaccionan de manera mucho más parecida a
los humanos de lo que se venía admitiendo.

The Evolution of Primate Societies evalúa las
relaciones entre estructuras sociales y contexto
ecológico, así como los orígenes evolutivos y
diversidad conductal, sin obviar la capacidad
mental de los primates desarrollada ante las
presiones de que le impone la naturaleza.

En las posibles líneas de continuidad en
la evolución de los homínidos y en los facto-
res conductales, anatómicos, fisiológicos y genéticos
que nos caracteriza a los humanos.

El comportamiento, resultan imprescindibles los
trabajos genéticos y endocrinos; para la cognición,
resultan imprescindibles los trabajos.

Un tercio de las especies de los primates son solitarias, por lo que es más difícil de estudiar su organización social.

Tratarse de un estudio comparado, los análisis filogenéticos y taxonómicos sirven de plantilla general que nos enseña a ubicar el grado potencial de complejidad de la estructura social.

Los primates no humanos son animales sociales. Pero la forma en que la sociabilidad se manifiesta varía ampliamente de una especie a otra y entre grupos de una misma especie.

Ocupan diferentes tipos de hábitats y se exponen a diversos depredadores y azares de la naturaleza.

El análisis morfológico y genético aplicados a la filogénesis, identifican a los este p sirri- nos como un suborden monofilético del Orden de los primates.

BIBLIOGRAFIA:

“Características Psicosomáticas de los Primates”

<https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>